

## シリーズ 消費生活相談<sup>108</sup>

### 「商品をSNSで宣伝すると報酬がもらえる」といって多額の商品を購入させるもうけ話に注意

○ 事例

商品を購入し、SNSで宣伝すればクレジットカードのポイントがたまるという広告代行ビジネスの事業者を知人から紹介された。実際に事業者に指定された食品などを約150万円分購入し、SNSで宣伝したところ、商品購入代金が全額入金され、クレジットカードのポイントもたまったので、翌月には約400万円分の商品を購入した。しかし、事業者からの入金がなく、支払いができなくなってしまった。

○ 対応

仕組みが不透明のため、契約内容などを確認しながら事業者と協議することになります。速やかに消費生活センターなどに相談してください。

○ 被害を防ぐアドバイス

「簡単にもうかる」と副業サイトに掲載されたものや、友人の紹介であっても、勧められるままに多額の商品を購入することは危険です。入金がなくなり、事業者と連絡が取れなくなったケースもありますので慎重に判断してください。

消費生活相談(無料)をご利用ください。

◎ 知多半田消費生活センターでは消費生活相談を行っています。

相談を希望する方は、電話をしてください。

■日にち 月曜日～金曜日(祝日、第4水曜日を除く)

■時間 来所相談：午前9時30分～午前11時30分  
午後1時30分～午後4時30分

電話相談：午前9時30分～午後4時30分

■問い合わせ先 知多半田消費生活センター ☎(32) 2444  
(半田クラシティ3階市民交流センター内)

## 8月の相談

■人権・行政・心配ごと相談

1日(木)、15日(木)  
場 所 中央公民館本館308号室  
時 間 午前9時30分～午前11時30分  
※ 電話での相談も受け付けます。

■無料法律相談(事前に予約が必要)

15日(木)  
場 所 役場1階相談室101  
時 間 午後1時～午後4時

■問い合わせ先

住民福祉課社会福祉係  
☎(48) 1111(内1122)

## 成年後見制度巡回相談

8月1日(木)

場 所 中央公民館本館102号室

時 間 午後1時～午後5時

NPO法人知多地域成年後見センターでは、成年後見制度巡回相談(事前に予約が必要)を毎月行っています。

■問い合わせ先

知多地域成年後見センター事務所  
(知多福祉活動センター内)  
☎0562(39) 3770

## 消費税軽減税率制度等説明会のご案内

10月1日から実施される消費税軽減税率制度や軽減税率対策補助金制度(事業者支援措置)の概要を説明します。

■日 時 8月1日(木)午前10時～午前11時30分、午後2時～午後3時30分

■場 所

中央公民館本館 大会議室301

■定 員 各回50人

※ 半田税務署管内で行われる説明会の全日程は町ホームページに掲載しています。

■問い合わせ先 半田税務署 個人課税部門・法人課税部門 審理担当

☎(21) 3141(内414・612)

## 薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」

薬物乱用とは、社会のルールから外れた方法や目的で、薬物を使う

ことです。覚せい剤などの違法薬物は、たとえ1回だけの使用でも乱用となり、犯罪になります。医薬品も、病気や傷の治療以外に使用すると乱用となります。

薬物を乱用すると、「嘔吐(おうと)」「意識がもうろうとする」「幻覚」といった症状や「突然暴れだす」「訳の分からないことを叫びだす」といった異常行動を引き起こします。薬物には人を依存させる性質があります。一度乱用してしまうと悪循環に陥り、場合によっては死に至ることもあります。

薬物乱用は重い犯罪です。他人から受け取ったり、所持したり、使用したりすると厳しく罰せられます。薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」

■問い合わせ先

愛知県半田保健所  
☎(21) 3342

## ご寄付ありがとうございます

東知多ロータリークラブ 様  
50周年記念事業で町社会福祉

に現金25万円をご寄付いただきました。

- 稲葉 武彦様(2万円)
- 田中 奈保様(2万円)
- 田中 淳次様(2万円)
- 市村 憲司様(2万円)
- 中根 剛様(1万円)
- 稲垣 勝也様(1万円)
- 米盛 隆一様(1万円)
- 南形 厚志様(1万円)

「ふるさと阿久比応援寄付金(ふるさと納税)」で町にご寄付いただきました。

平成31年度 草木厄歳会 様

草木保育園へ折りたためるやわらかマット1枚をご寄付いただきました。

## 編集後記

皆さんはデンタルフロスを使っていますか。面倒くさがりな私は使っていませんでしたが、英比小学校で行われたデンタルフロス実習へ取材に行き、考えを改めました。そこで見た歯垢に含まれる細菌の映像がとてモロテスクだったのが理由です。歯に入れるときの音が嫌だなどか毎回面倒だなど思いながらも、やらないと細菌がうようよ口内にいるのかと考えると続けることができます。皆さんも一度歯垢の細菌映像を見ることをお勧めします。気分は悪くなりますが、デンタルフロスの習慣をつけるには効果てきめんです。